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Barriera di Milano - Regio 
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INTCI6 14 / 2022 09/02/2022

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano -
Regio Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti,  oltre al Presidente
LOMANTO Valerio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio CAMBAI Fabio SCAGLIOTTI Enrico

ARAGNO Marco CELENTANO Michele SCIRETTI Alessandro Ciro

BARBIERI Onofrio CUFARI Paola SPERANZA Luciano

BERAUDO Andrea LAMBERTI Deborah ZACCARO Giulia

BRAIATO Daniela MARINO Verangela ZITO Rocco

BREGA Monica MARTELLI Isabella

BUSSO Marina PIARULLI Maria

CADDEO Emanuele ROBELLA Massimo

In totale, con il Presidente, n. 22 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: 
CANGELLI Valter - MATAROZZO Federica - PANZARINO Deana

Con la partecipazione del Segretario MANFREDI Paolo. 

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO:

"AUTO IN SECONDA FILA DALL’INCROCIO DI  PIAZZA RESPIGHI CON
VIA PAISIELLO”.

Preso atto che
Piazza Respighi è uno snodo veicolare nevralgico della Circoscrizione 6.

Considerato che 
Sulla piazza si affacciano numerose attività commerciali, e all'angolo con via Paisiello lato sud, è
presente un Bar Tabacchi con annessa sala VLT che attrae molti avventori.

Appurato che
Per entrare nel locale commerciale le auto vengono abbandonate in seconda fila.

Rilevato che
La linea 57 si immette sulla via Paisiello da Piazza Respighi , e la svolta a destra è resa
difficoltosa dalle auto parcheggiate in divieto di sosta.

Considerato che
Nel consiglio di circoscrizione 6, del 22/12/2021, venne approvato un documento emendato per la 
risoluzione del problema,ma nulla a tutt'oggi è stato fatto.

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6
INTERPELLA 

Il  Sindaco  e  gli  assessori  competenti  per  sapere  considerato  che  anche  altre  piazze  della
Circoscrizione presentano lo stesso problema, cosa intende fare l'Amministrazione per risolvere tale
criticità.

Per quanto sopra esposto il Consiglio, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il
seguente esito:
PRESENTI 21 
VOTANTI 21 
FAVOREVOLI 21 
CONTRARI /
ASTENUTI /

La proposta è approvata.

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Valerio Lomanto

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Paolo Manfredi
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